



inumet

COMUNICADO

Montevideo, 18 de diciembre de 2023

Ante los fenómenos meteorológicos adversos que ocasionaron terribles pérdidas, entre ellas, la más dolorosa, la de la vida humana, el Instituto Uruguayo de Meteorología expresa sus condolencias a las familias afectadas.

Atendiendo a lo sucedido, indicamos que los pronósticos con aviso especiales se emitieron con 72 horas de anticipo, con actualizaciones 48 horas antes. Además, se llevó a cabo la vigilancia de alertas según los procesos establecidos, advirtiendo a la población de los posibles fenómenos. Se emitió la advertencia a las 23:30 del 16 de diciembre, con actualizaciones posteriores durante la madrugada del 17 de diciembre. Se recomienda revisar el histórico de alertas\* y el informe postevento\*\* para más detalles.

Apoyamos a nuestro equipo de profesionales y técnicos que con vocación de servicio dan lo mejor para la vigilancia y protección meteorológica y esta no fue la excepción.

Vivimos en un país que es bendecido por su naturaleza, pero que, así como nos bendice también puede ser devastadora. Hemos pasado de una sequía sin precedentes a inundaciones que muchos compatriotas hoy siguen sufriendo y ahora estas tormentas que causan destrozos. En Uruguay, suceden situaciones que nos exigen aumentar nuestra percepción del nivel de riesgo, no para atemorizarnos, sino para estar alertas y prepararnos mejor como sociedad.

De esta manera es que el Instituto trabaja en conjunto con el Sistema Nacional de Emergencias y la Dirección Nacional del Agua manteniendo una estrecha colaboración operativa a fin de estar vigilantes y preparados.

Continuaremos por ese camino tratando de avisar a la población de todo lo que podamos predecir.

\* <https://www.inumet.gub.uy/tiempo/historico-alertas-meteorologicas>

\*\* <https://www.inumet.gub.uy/sala-de-prensa/noticias/informe-post-evento-sobre-linea-de-inestabilidad-que-afecto-uruguay>